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VEREADORES DE FW PARTICIPAM DE SEMINÁRIO SOBRE GESTÃO DO HPR
Com o intuito de debater formas de 

gestão para o futuro do Hospital Pú-
blico Regional (HPR), em Palmeira das 
Missões, o presidente da Câmara dos 
Vereadores de Frederico Westphalen, 
Jorge Alan Souza (PSDB), e o vereador 
Raul Pazuch (PSDB) participaram do 
1º Seminário Regional de Gestão do 
HPR Lourenço Ardenghi Filho. Os edis 
representaram o Legislativo frederi-
quense no encontro, que ocorreu na 
última semana. Diversos gestores da 
reunião também participaram do mo-
mento, que teve como tema principal 
“Redes de Atenção à Saúde”, trazendo 
para o debate questões relacionadas à 
administração hospitalar, suas nuan-
ces e a defesa de uma instituição que 
seja 100% voltada a atendimentos do 
Sistema Único de Saúde (SUS). 

O vereador Jorge Alan Souza parti-
cipou das discussões levantando ques-
tionamentos acerca do funcionamento 
da casa de saúde, contrastando com 
a questão do SUS, que hoje apresenta 
di  culdades em suprir a demanda de 
hospitais que atuam mesmo com parte 

do atendimento de forma particular.  
– É um debate muito intenso, não 

participei somente como presidente da 
Câmara, mas também como médico 
e como usuário do sistema de saúde. 
Precisamos nos inteirarmos do assun-
to e trazer para FW alguma ideia que 
possa ser discutida e também lutar 
para que a região se fortaleça e se 
bene  cie cada vez mais com a implan-
tação de um Hospital Público Regio-
nal – disse Souza. O debate acerca de 
como deverão ser realizados os planos 
de funcionamento do HPR se dá no 
momento em que a obra física já está 
em mais de 50% concluída, tendo como 
previsão de término em julho de 2022.

CÂMARA DE FW APROVA MUDANÇAS DO PLANO DIRETOR
Durante a última sessão ordiná-

ria da Câmara dos Vereadores de 
Frederico Westphalen, realizada na 
quarta-feira, 3, foi aprovado o Pro-
jeto de Lei nº 79, que transforma a 
Zona Estrutural do município, onde 
está localizado o silo da Cotrifred, em 
uma Zona de Intervenção Estratégi-
ca (ZIE), destinada à indústria pelos 
próximos 10 anos. De acordo com a 
cópia da ata do Conselho Municipal 
do Plano Diretor, encaminhada anexa 
ao Projeto de Lei (PL) 79, a alteração 
foi aprovada por todos os membros, 
considerando que a cooperativa já 
está consolidada no local. O vereador 
Gabriel Lamonatto, que faz parte do 
conselho, representando a Câmara 
de FW, pontuou, durante a votação 
da proposta, que o projeto respeita 
as necessidades momentâneas da 
cidade e, ao mesmo tempo, projeta 

um crescimento ordenado.
– Todos os debates feitos pelo 

Conselho do Plano Diretor vão de 
encontro ao crescimento ordenado da 
cidade e essas revisões constantes 
facilitam o desenvolvimento, indo de 
encontro às demandas do momen-
to, mas, também, considerando os 
próximos anos e as necessidades da 
comunidade – comenta Lamonatto.
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A Câmara dos deputados aprovou, 
em primeiro turno, na madrugada 
da última quinta-feira, 4, a Proposta 
de Emenda à Constituição (PEC) dos 
precatórios, que viabiliza a liberação 
de R$ 90 bilhões para o programa 
Auxílio Brasil. A proposta ainda será 
votada em segundo turno. Foram 
contabilizados 312 votos favoráveis 
(apenas quatro a mais necessários 
para a aprovação de uma PEC) e 144 
contrários. Com a aprovação da PEC, 
pagamentos de precatórios (dívidas 
do governo já reconhecidas pelas 
Justiça) podem ser adiados. O Auxílio 
Brasil, programa que deve substituir o 

Bolsa Família, irá dispor para famí-
lias necessitadas o valor de R$ 400 
mensais. O presidente da Câmara dos 
Deputados e um dos maiores defen-
sores da proposta, Arthur Lira (PP-AL) 
comemora a aprovação do projeto e 
destacando a adesão de bancadas 
opositoras que foram fundamen-
tais para que a PEC fosse aprovada. 
“Tivemos importantes 25 votos de 
partidos da oposição, do PSB e do 
PDT”, destacam Lira.

Segundo o Ministério da Cidadania, 
os repasses do Auxílio Brasil começa-
rão no próximo dia 17 de novembro e 
irão alcançar 17 milhões de brasileiros. 

CÂMARA APROVA PEC QUE VIABILIZA O AUXÍLIO BRASIL

CIRO SUSPENDE PRÉ-CANDIDATURA POR CONTA DA ADESÃO DO PDT À PEC

A aprovação, em especial por conta 
da adesão pedetista a causa, da PEC dos 
precatórios não foi bem vista pelo então 
pré-candidato ao Planalto pelo Partido 
Democrático Trabalhista (PDT), Ciro 
Gomes, que anunciou que deixa de ser, 
ao menos temporariamente, candidato 

à presidência da República pela sigla. 
Ciro disse em uma rede social que o 
apoio da bancada do PDT ao projeto foi 
uma “surpresa fortemente negativa”. O 
ex-governador do Ceará a  rmou ainda 
que o partido não pode “compactuar com 
a farsa e os erros bolsonaristas”. 

A Comissão Especial para Revisão 
da Lei Orgânica Municipal (LOM), da 
Câmara dos Vereadores de Iraí realizou, 
na manhã da última quinta-feira, 4, 
uma reunião com os vereadores com a 
 nalidade de aperfeiçoar e de  nir novas 

normas e diretrizes que competem ao 
parlamento iraiense. Os trabalhos estão 
na fase  nal, sendo que após o término, 
a atualização será encaminhada para 
a apreciação de todos os edis. Durante 
a reunião, os integrantes debateram 
e pontuaram todos os artigos que 
discorrem sobre a organização dos 
poderes, das atribuições da Câmara, 
dos vereadores, das licenças, da eleição 

da mesa-diretora, das atribuições do 
presidente da casa, do vice-presidente 
da Casa, da mesa diretora, da  scaliza-
ção contábil,  nanceira e orçamentária 
entre outros pontos.  Participaram da 
reunião o presidente da Câmara, Paulo 
Martins; vice-presidente da Câmara, 
Maristela Panegalli; o prefeito, Anto-
nio Vilson Bernardi; coordenador de 
Estudos da Comissão Especial para a 
Revisão e Atualização da Lei Orgânica 
do Município, Germano Hartmann, os 
vereadores Gilson Conzatti, Jair Barros, 
Nelci do Amaral, o advogado Dorvalino 
Uez e o assessor jurídico da Câmara, 
Jarbas Souza.

DIRETRIZES PARLAMENTARES SÃO REVISTAS PELO LEGISLATIVO DE IRAÍ 

GESTORES DE NOVO TIRADENTES ARTICULAM LIGAÇÃO ASFÁLTICA
Como forma de melhorar a mobilidade 
e trafegabilidade entre os municípios de 
Novo Tiradentes e Pinhal, gestores de 
Novo Tiradentes articulam, junto à de-
putada federal Liziane Bayer (PSB/RS), 
a reivindicação de uma ligação asfáltica 
entre ambas as cidades. Estiveram pre-
sentes no encontro com a parlamentar 
o presidente da Câmara dos Vereado-
res, Sérgio José Milani (PSB), acompa-
nhado do vereador Cirinei Scaravonatto 
(PSB), além do ex-prefeito do município, 
Adenilson Della Paschoa. 

P R É V I A S  E L E I T O R A I S

O ex-ministro da Justiça e ex-juiz da Ope-
ração Lava Jato, Sérgio Moro, con  rmou sua 
 liação ao partido Podemos, que deve ocorrer 

em um evento na próxima quarta-feira, 10, em 
Brasília. A sigla projeta lançar o nome de Moro 
a senador ou como candidato ao Planalto nas 
eleições de 2022. 

Moro foi ministro da Justiça do governo Bol-
sonaro até abril deste ano, quando acusou o chefe 
do Executivo nacional de interferência na Polícia 
Federal (PF), cargo que acabou abdicando e indo morar nos Estados 
Unidos, onde trabalhou como consultor em uma empresa, encerrando 
seu vínculo com a empresa americana no mês passado.  

MORO CONFIRMA FILIAÇÃO AO PODEMOS 
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